

【支部総会報告】

平成 26 年度兵庫支部総会報告

辻居 賢一(短大 15 回生)

平成 27 年 2 月 14 日(土)16 時から、南京町の蒼華源(フイーファーヨン)にて、学友会兵庫支部総会が開催されました。今回は学術研修を行わず、総会と懇親会のみになりました。本年は、昨年より少し多く、総勢 43 名の方々に参加していただくことができました。(大学・学友会 11 名、支部会員 27 名、協賛各社 5 名)。

総会は、西田高大氏(短大 13 回生)が司会進行を務め、三好進支部長(58 回生)の挨拶で始まりました。神澤良明学友会会長からの挨拶では、5 月に京都で開催される総会への参加依頼や、京都医療科学大学学友会 85 周年記念バッジの着用についての話がありました。また廣瀬佳治事務局長より、母校の近況報告がありました。続いて来賓の遠藤啓吾学長、大澤啓次京都支部長、錦成郎奈良支部長、上久保賢二滋賀支部長からのご挨拶をいただきました。最後に西谷源展学友会副会長より、近況報告をしていただきました。議事では、平成 26 年度の活動報告、会計報告を説明し、参加者全員の承認をいただきました。

総会終了と同時に、予定より早く懇親会に移りました。乾杯の前に新入会員(大学 4 回生)の一番真太郎氏、大塚聖氏、北岡千愛氏、西尾卓郎氏の紹介を、笠井俊文先生よりしていただきました。懇親会は、神澤会長の乾杯の音頭で幕を開け、美味しい中華料理でお酒がすすみ、とても楽しい時間になりました。MRI で有名な方の参加が多く、学友会の近畿の支部持ち回りで、短大・大学卒も多く参加できるような勉強会(懇親会)を開催する案が出されました。開催が決まれば、大学の先生方や各支部の皆様にご協力をお願いすることになると思います。皆様、詳細についてはしばらくお待ちください。時間が経つのは早く、気が付けば 2 時間の予定だったものが、3 時間も経っていました。最後、恒例となりました校歌斉唱では、音響機器のトラブルがあり、マイクを使わず後藤正季氏(34 回生)を筆頭に、専門学校卒業の先輩方に引っ張っていただき、大変盛り上がりました。その後、三好支部長の挨拶で宴はお開きとなりました。

最後になりましたが参加していただきましたご来賓の皆様、大学の先生方、ご協賛をいただいた各企業様ありがとうございました。一人でも多くの方に参加していただけるように役員一同努力してまいりますので、来年もご参加をお待ちしております。



以上